

Ressort: Politik

Barley: Heimatministerium muss Ziele klar definieren

Berlin, 18.03.2019, 11:20 Uhr

GDN - Die SPD-Spitzenkandidatin bei der Europawahl, Katarina Barley, erwartet mehr Profil vom seit einem Jahr bestehenden Heimatministerium in Berlin. "Die Ziele müssten klar definiert werden", sagte die Bundesjustizministerin der "Neuen Osnabrücker Zeitung" mit Blick auf die Abteilung Heimat im Bundesinnenministerium.

"Heimatpolitik" nannte die SPD-Politikerin eine "Querschnittsaufgabe aller Ministerien". Die aktuelle Bundesregierung habe sich schließlich vorgenommen, für die Gleichwertigkeit der Lebensverhältnisse in Stadt und Land zu sorgen. Sie selbst sieht sich ausdrücklich "als Lobbyistin für ländliche Räume". Die Bundespolitik sei "stark von der Berliner Perspektive geprägt", bemängelte sie.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-121808/barley-heimatministerium-muss-ziele-klar-definieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com